

PRESSEMITTEILUNG

milongroup präsentiert revolutionäres Physio-Erfolgsmodul für die Therapie

milongroup stellt das Physio-Erfolgsmodul vor, das eine neue Dimension der Trainingssteuerung und Evaluation in der Therapie ermöglicht. Mit diesem Modul schafft der deutsche Hersteller von elektronischen Fitnessgeräten Alleinstellungsmerkmale in der Therapiebranche und unterstützt Therapeutinnen und Therapeuten dabei, den Rehabilitations- und Therapieprozess effizienter zu gestalten.

Das milongroup Physio-Erfolgsmodul bietet eine Reihe von praktischen Funktionen, darunter einen unilateralen Krafttest und eine Verlaufskontrolle in der milongroup Care Software. Diese Tools erleichtern es Therapeutinnen und Therapeuten, den Rehabilitations- und Therapieprozess der Patienten zu dokumentieren, um die Abrechnung beim Kostenträger zu vereinfachen.

Unilateraler isokinetischer Krafttest

Eine besondere Funktion des milongroup Physio-Erfolgsmoduls ist der unilaterale isokinetische Krafttest, der es ermöglicht, die Kraft und Leistungsfähigkeit der einzelnen Gliedmaßen zu messen. Diese Messungen sollten zu Beginn, während und am Ende der Behandlung durchgeführt werden, um den Erfolg des Therapieprozesses zu dokumentieren. Die Steuerung und Auswertung der Messergebnisse erfolgt automatisch in der milongroup Care Software. Die Ergebnisse werden gespeichert, ausgewertet und dokumentiert, und können praktischerweise als Therapiebericht exportiert und direkt beim Kostenträger eingereicht werden.

"Dank des milongroup Physio-Erfolgsmoduls können Therapieeinrichtungen ihren Rehabilitations- und Therapieprozess endlich effizienter gestalten und die Ergebnisse transparent dokumentieren. Das ist ein echter Meilenstein!", sagt Physiotherapeut und milongroup Holding GmbH Geschäftsführer Wolf Harwath. "Die einfache Handhabung und die praktischen Funktionen wie der unilaterale Krafttest machen dieses Modul zu einem unverzichtbaren Werkzeug für Therapeutinnen und Therapeuten."

Das milon Physio-Erfolgsmodul kann ganz einfach im Benutzerprofil freigeschaltet werden, um Therapien auf das nächste Level zu heben. Mit dieser innovativen Lösung setzt milon neue Maßstäbe in der Therapiebranche und unterstützt Therapeutinnen und Therapeuten dabei, ihren Patienten eine effektive und individuell angepasste Behandlung zu bieten.

milon Q im medizinischen Einsatz

Gezieltes Training kann den Heilungsprozess verbessern und beschleunigen – und das nahezu unabhängig von Art und Grad der Erkrankung. Immer mehr Kliniken und Gesundheitseinrichtungen setzen daher auf milon Trainingssysteme. Alle milon Q Geräte wurden entsprechend den Anforderungen der aktuellen Medizinprodukteverordnung (MDR) als aktives Medizinprodukt registriert und sind für den medizinischen Einsatz geeignet. Das biomechanisch geführte, digital gesteuerte und voll vernetzte Training lässt sich auf jeden Patienten individuell abstimmen.

milon auf der FIBO 2024

Das Physio-Erfolgsmodul und weitere Neuheiten können Besucher der FIBO vom 11. Bis 14. April auf dem Messegelände in Köln in Halle 7 an Stand A50 live erleben, wo milon gemeinsam mit five und EasyMotionSkin als Aussteller vertreten ist.

ÜBER MILON INDUSTRIES GMBH

milon entwickelt und produziert seit über 50 Jahren elektronisch gesteuerte und intelligente Trainingsgeräte für Fitnessstudios und Gesundheitseinrichtungen auf der ganzen Welt. Von der geführten Bewegung hin zur freien Kraft-Koordination bietet das Training an elektronischen Geräten ein dauerhaft abwechslungsreiches Erlebnis samt Kontrolle und smarter Steuerung. Dabei eignet es sich für alle Zielgruppen – vom Patienten bis zum Leistungssportler. Als Pionier des elektronischen Trainings setzt milon auf Qualität „Made in Germany“. Alle milon Geräte werden mit hoher Sorgfalt und nach zertifizierten Qualitätsprozessen in Deutschland gefertigt.

www.milongroup.com

Pressekontakt:

Antonia Wörlein

Head of Marketing

0049 151 52 59 29 70

woerlein@milongroup.com